



立志 鍛錬 協調

令和5年11月28日号

立三中

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

Do what you can do now! (今できることを頑張ろう!)

校長 今本 由美子

期末考査が終了し12月が目前となった学校は、いよいよ学期末（年末）の慌ただしさが感じられるようになってきました。

3年生は、日曜日にESAT-Jを受検してきました。今までの学習の成果は十分に発揮できたでしょうか？ 何人かの人に感想を聞いてみると、「簡単だった!」、「可もなく、不可もなく。」、「難しかった…」など様々でした。結果が分かるのは年が明けてからですね。まずはお疲れさまでした。来週には、最後の三者面談が行われ、いよいよ受験校等を決定していくことになります。また、現在並行して、保護司の方にもご協力いただき、面接練習を行っています。緊張はしているようですが、志望動機や、将来の夢、中学校での取組や高校で頑張りたいこと、最近考えていることなどについて、自分の言葉で、一生懸命語るその姿に、3年間の成長を感じています。

かつて、元メジャーリーガーのイチロー選手はこう言いました。「今自分にできること。頑張ればできそうなこと。そういうことを積み重ねていかないと、遠くの目標は近づいてこない。」夢をつかむには、今できる努力を地道に積み重ねていくことしかありません。時には焦る気持ちも出てくるとは思いますが、今日の一歩が夢へとつながる、そう信じて前進していきましょう。そして、試験を受けるのは一人一人、個人ですが、これまでと同様に、クラスや学年の仲間で支え合い、励まし合って、目の前の大きな山を乗り越えて行ってほしいと思います。

1年生、2年生も来年、再来年の自分たちの姿を想像しながら、今すべきこと、今できることに全力で取り組んでいきましょう。2年生は金曜日に鎌倉での校外学習があります。1年生は、1月のスキー移動教室に向けて準備が始まったところです。それぞれ、その行事の目的を考えながら事前学習に取り組み、本番に臨んでください。そして終了後にはしっかりと振り返りをして、成長できた部分と課題として残った部分を把握し、次につなげてください。中学校の3年間はあっという間に過ぎていきます。1日1日、ひとつひとつの取組を大切に過ごしていきましょう。



3年 授業の様子（理科・数学）